

EXCLUSIVITE

GEL & VÖLKERS

2 Pièces

44 m²

Réf. W-02WRUV

450 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez, en exclusivité, cet appartement de deux pièces en front de mer bénéficiant d'une superbe vue mer et d'une terrasse confortable. Grâce à l'orientation du salon-salle à manger et de la chambre sur la mer, et sur le cœur de la copropriété, l'appartement est au calme absolu. Toutes les pièces, y compris la cuisine ouverte sur le salon, disposent d'un accès sur la terrasse orientée Sud et sud-Ouest. Construit selon les normes les plus récentes, l'appartement est entièrement accessible aux personnes à mobilité réduite et bénéficie de la climatisation gainée réversible, de triple vitrage et ...

This exclusive two-bedroom seafront flat boasts superb sea views and a comfortable terrace. Thanks to the orientation of the living-dining room and bedroom towards the sea, and the heart of the condominium, the flat enjoys absolute peace and quiet. All rooms, including the open-plan kitchen, have access to the south/south-west facing terrace. Built to the very latest standards, the flat is fully accessible to people with reduced mobility and benefits from reversible ducted air conditioning, triple glazing and electric shutters and blinds. A parking space completes the offer. A garage is also ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

